

DYPA

Dynamiques patrimoine et cultur

LE LABORATOIRE ESR OUVRE UN BLOG DE RECHERCHE

L'ambition de ce blog de laboratoire est de donner accès à la recherche en cours sur les thématiques du patrimoine et de la culture.

le lundi 14 avril 2014

Le laboratoire ESR, qui deviendra DYPAC - Dynamiques patrimoniales et culturelles - au 1er janvier 2015, ouvre un carnet de recherche sur la plateforme hypotheses.org.

Son objectif est de présenter de façon dynamique **les recherches en cours** du laboratoire sous différents supports (vidéos, podcasts, photos, etc.) et angles d'approches (interviews, commentaires d'actualités, avis critiques, dossiers, etc.).

Le public visé est **volontairement large**, des chercheurs spécialistes au grand public,

non connaisseur comme averti, mais aussi aux professionnels des métiers de la culture, du patrimoine et de l'enseignement.

L'équipe éditoriale du blog associe des enseignants-chercheurs, des doctorants et des personnels administratifs.

> Visitez le blog